



miércoles, 17 de octubre de 2012 | 14:11 | www.gentedigital.es |  

43

Gente

Kiosko.NET

Todas las portadas de hoy.
 Toda la prensa del día.

Unos 1.800 estudiantes, profesores y personal de la UGR se manifiestan contra los recortes en la educación

Unas 1.800 personas, entre estudiantes, profesores y personal de la Universidad de Granada (UGR), se han manifestado este jueves por las calles de Granada capital en protesta por los recortes en la enseñanza universitaria y la subida de las tasas.

11/10/2012 - 14:57

GRANADA, 11 (EUROPA PRESS)

Unas 1.800 personas, entre estudiantes, profesores y personal de la Universidad de Granada (UGR), se han manifestado este jueves por las calles de Granada capital en protesta por los recortes en la enseñanza universitaria y la subida de las tasas.

La protesta, que ha arrancado a las 12,00 horas de los comedores universitarios, se ha producido después del encierro que alumnos y personal docente secundaron este miércoles en la Facultad de Filosofía y Letras y ha concluido pasadas las 14,00 horas sin incidentes y con una sentada en la sede del Rectorado, según ha informado a Europa Press la Policía Local de Granada.

Además, la Asamblea de la UGR contra los recortes, integrada por estudiantes, PAS y PDI, organizaciones sindicales y asociaciones de estudiantes, aprobó en una reunión que se produjo este miércoles recoger la oferta de diálogo que el rector, Francisco González Lodeiro, realizó en el claustro del pasado 5 de octubre, y ofrecerle "la apertura de una negociación sobre los problemas que las

políticas de recortes del Gobierno central y autonómico están teniendo en la universidad".

Para ello, según consta en el documento entregado este jueves sobre las 12,00 horas en el Registro General de la UGR, solicitan una reunión para la próxima semana, entre los días 15 y 19 de octubre, para negociar básicamente: La creación de un órgano de representación y negociación de los estudiantes; y la aplicación de los reales decretos que incluyen el aumento de las tasas, el recorte de las becas, o el aumento de la jornada laboral del PAS, entre otros asuntos.

Esta negociación, según la asamblea, se realizaría en un marco paritario, actuando en representación de la Asamblea una Comisión integrada por un representante de cada organización sindical con representación en la UGR y dos estudiantes. Los acuerdos provisionales deberán, necesariamente, ser ratificados en los órganos de representación de los trabajadores, por los estudiantes y por la Asamblea, y los acuerdos definitivos se harán públicos ante los medios de comunicación.

	Encuentra las mejores Ofertas de Smartphones en una Sola Web. ¡Pruébalo ahora!		En simyo todos nuestros móviles, módems y tablets son libres. Cómprate uno y llévate saldo	
---	---	---	---	--

	reserve un vuelo	a	la haya		desde 35 €
---	-------------------------	---	----------------	--	-------------------

Grupo de información GENTE · el líder nacional en prensa semanal gratuita según PGD-OJD

